



えっほえっほ 笑歩笑歩

絆を深めて勝利をつかまなきゃ

10月6日(月)に、第9回CHIKUSA中高合同体育祭が開催されました。雨天により当初の予定から延期となつての開催でしたが、当日は天候にも恵まれ、素晴らしい体育祭となりました。

今年度からは学年対抗ではなく、中高合同での縦割り班による演技となりました。近年では初めての取り組みで、慣れない中でしたが、練習の際から高校生がチームの中心となって中学生を引っ張る姿も見られました。

体育祭当日は、一人一人が全力を尽くした入場行進やリレー、みんなで心をつにして臨んだ綱引きや大縄跳びなど、演技にも応援にも手を抜かず全力で取り組む生徒たちの姿が印象的でした。

保護者の皆様、ご来賓をはじめ地域の皆様には、平日開催にも関わらず、生徒たちに熱いまなざしを向けていただき、誠にありがとうございました。



小中高合同稲刈り

9月19日(金)に、小中高合同稲刈りが行われました。特別非常勤講師の田住先生から稲刈りについての指導を受け、高校生と小中学生がペアを組んで作業を進めていきました。収穫されたお米は各方面に販売したり、コンテストに出品する予定です。



11月行事予定

1日(土) 園小中高合同文化祭

9日(日)~12日(水) 修学旅行(2年生)

13日(木)~14日(金) 代休(2年生)

19日(水)~21日(金) オープンスクール

23日(日) ビジネス文書実務検定試験